



園だより



令和4年8月1日

(福)尚徳福祉会
保育園神田ペアーズ

本格的な夏がやってきました！

8月に入り 35℃を超える猛暑が続いていますが、子どもたちは元気に遊んでいます。夏は、子どもたちを成長させる不思議なエネルギーを持っているようで、自分たちで何事にも積極的に取り組む姿がみられるようになりました。戸外での活動を多くし、夏でなければできない遊びを取り入れて、充実した楽しい夏にしたいと思います。この時期は、ご家庭でも海や山への旅行や帰省など、いろいろな計画があると思います。くれぐれも事故などの無いように、お子様を見守るようにしてください。そしてこの機会に親子で楽しい経験をたくさんしましょう。また、新型コロナウイルスだけではなく、流行しているRSウイルス感染症や、この時期に多いプール熱など、気をつけたい感染症が多い時期です。園でも引き続き対策を徹底し、子どもたちの健康管理・安全対策には十分配慮していきたいと思います。



みずあそび

きりん・ぞう組の子どもたちは、みずあそびをととても楽しみにしています。先日、クラスに行くと子どもたちから「今日、雨降ってないからみずあそびできるよ」「テレビで晴れるよって言ってたよ」と天気を気にして教えてくれました。水を怖がらずダイナミックに楽しみ、水の掛け合いも全力でやっています。8月は暑い日も続くので、十分に休息をとっていきながら、大好きなみずあそびを思いっきり楽しんでいきたいです。

今月のよてい

- 10日(水) 0歳児健診／身体測定
- 12日(金) ぞう組身体測定
- 15日(月) きりん組身体測定／きりん・ぞう組バス散歩
- 16日(火) ぱんだ組身体測定 (人形劇)
- 17日(水) こぐま組身体測定
- 18日(木) うさぎ組身体測定
- 23日(火) ぱんだ組バス散歩 (東武博物館)
- 26日(金) なつまつり／誕生日会
- 31日(金) プール納め・・・水遊び楽しかったね♡



※今月の避難訓練は予告なしに行います。

9月の予定

- 9月16日(金) 祖父母と遊ぼう

お知らせ

◎台風が接近する季節になりました。台風情報には十分注意してください。状況によっては、園児の安全のためメールの一齐送信で、早めのお迎えをお願いすることがあります。保護者の方の連絡先が変更になった場合は必ず早めにご連絡ください。

◎プール熱(咽頭結膜炎)が流行する時期です。急に熱が出るがあるので、十分注意してください。(登園許可証が必要です)

夏かぜ



大人の夏かぜは症状が穏やかな場合が多いのですが、子どもの場合は症状が重くなる場合があります。プールを介して感染することが多い「プール熱」や、口内炎のできる「ヘルパンギーナ」、手・足・口に水ぼうがができる「手足口病」などは、子どもがかかりやすいウイルス性の夏かぜの代表格で、症状の変化に注意が必要です。高熱が出て嘔吐などが見られる時は、医療機関を受診しましょう。予防法は、冬場とあまり変わりません。部屋の乾燥を防ぎ、手洗いをしっかり行い、ビタミンCをしっかりとって規則正しい生活を心がけましょう。